

## Mitteilung an die Medien

# Neuer Primar am LKH Hall

### **Stephan Eschertzhuber wird neuer Leiter der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin am LKH Hall.**

Stephan Eschertzhuber wird seine Funktion als neuer Primar der Abteilung am 1. Jänner 2018 antreten. Er folgt Gabriele Kühbacher nach, die mit Ende des Jahres 2017 ihren wohlverdienten Ruhestand antritt. Stephan Eschertzhuber ist gebürtiger Bayer und hat seine Facharztausbildung an der Innsbrucker Universitätsklinik für Anästhesie und Intensivmedizin absolviert.

Aktuell leitet er die Transplantationschirurgische Intensivstation der Universitätskliniken Innsbruck, ist Transplantationsreferent für Westösterreich und Südtirol sowie Stv. Vorsitzender des Transplantationsbeirates des Österreichischen Bundesinstitutes für Gesundheitswesen (ÖBIG), Wien.

Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.

#### **Foto:**

*Priv.-Doz. Dr. Stephan Eschertzhuber wird neuer Leiter der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin am LKH Hall.*

Bildnachweis: tirol kliniken (honorarfrei)

Innsbruck, 11.7.2017

#### **Medienkontakt**

Mag. Sylvia Ainetter  
Medienservice LKH Hall i. T.  
Tirol Kliniken GmbH  
Anichstraße 35, 6020 Innsbruck  
Tel.: +43 (0)50 504 310 60  
sylvia.ainetter@tirol-kliniken.at